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Rio Madeira registra a maior marca 
de 2025 em seu nível e alaga distritos

Neste fi nal de semana o rio Ma-
deira atingiu o seu maior nível re-
gistrado desde que atingiu a cota 
de alerta em Porto Velho neste ano, 
chegando à marca de 16,73 metros, 
mostrando uma elevação de 10 
centímetros nas últimas 24 horas.

As constantes chuvas que insis-
tem em cair durante toda a sema-
na na capital rondoniense, além da 
elevação das águas na bacia do vi-
zinho país da Bolívia, vem infl uen-
ciando diretamente nessa elevação 
do rio Madeira.

Porém, a projeção é de que o rio 
comece a reduzir em seu nível ainda 
neste mês de abril, mas antes dis-
so, ainda deve apresentar mais uma 
evolução em seu nível, fator que já 
mobiliza a Sala de Situação da De-
fesa Civil Municipal para atuar na 
contenção dos impactos causados 
pela cheia.

Até o momento, 8.984 pessoas 
já foram atingidas pela cheia deste 
ano em Porto Velho. Os distritos de 
Nazaré e São Carlos foram os mais 
atingidos. Entre as famílias, já são 
2.702 impactadas. Os dados são 
apontados pela Defesa Civil Muni-
cipal, Agência Nacional de Águas e 
Saneamento Básico (ANA) e Centro 
Gestor e Operacional do Sistema de 
Proteção da Amazônia (Censipam). 

Na manhã desta sexta-feira (4), 

a Prefeitura de Porto Velho selou a 
parceria com as Forças Armadas e 
Governo do Estado para atuarem de 
forma integrada nas ações de miti-
gação dos impactos da cheia do rio 
Madeira, através da operação SOS 
Ribeirinhos, que visa levar supri-
mentos, resgatar famílias e promo-
ver atendimento humanitário nas 
regiões mais afetadas.

A reunião aconteceu na Sala de 
Situação da Defesa Civil Municipal, 
que através de monitoramento, pla-
nejamento e gestão, vem promo-

vendo um levantamento completo 
sobre as reais necessidades das co-
munidades, executando as ações 
através de uma força tarefa com-
posta pelo secretariado municipal.

INTEGRAÇÃO
De acordo com o prefeito Léo 

Moraes, essa integração se tornou 
vital após o aumento do número de 
famílias atingidas, que já são mais 
de 50% de todas as comunidades 
que moram nas localidades às mar-
gens do rio Madeira.t

Prefeitura, Forças Armadas e Defesa Civil se unem no socorro aos 
ribeirinhos



CIDADES

O presidente da Assembleia Legis-
lativa de Rondônia, deputado Alex Re-
dano (Republicanos), participou nesta 
quinta-feira (03) do 5º Fórum Estadual 
das Casas Legislativas do Amazonas. O 
evento, realizado na Assembleia Legis-
lativa do Estado do Amazonas (Aleam), 
reuniu parlamentares dos estados da 
Amazônia e vereadores do Amazonas 
para discutir temas relevantes para a 
região.

 O fórum contou com a presença de 
deputados que compõem o Parlamen-
to Amazônico, entidade que congrega 
parlamentares estaduais dos estados 
da Amazônia Legal. Durante o evento, 
foram debatidos temas como desen-
volvimento sustentável, políticas am-
bientais, infraestrutura e integração 
entre os estados da região. Alex Reda-
no destacou a importância do encontro 
para o fortalecimento do diálogo entre 
os parlamentos estaduais e munici-
pais. “Eventos como esse permitem a 
troca de experiências e o alinhamento 
de estratégias para o desenvolvimento 
da nossa região. O fortalecimento das 
Casas Legislativas é essencial para que 
possamos representar melhor os inte-
resses da população”, afi rmou. O even-
to também contou com a presença dos 
deputados Laert Gomes, presidente do 
Parlamento Amazônico, do Secretário 
de Segurança Pública Lucas Torres, e 
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O fortalecimento das Casas Legislativas é essencial para que possa-
mos representar melhor os interesses da população.

dos deputados Ismael Crispin, Edeval-
do Soares e Luís do Hospital.

 O fórum também proporcionou um 
espaço para a discussão de desafi os en-
frentados pelos estados da Amazônia, 
incluindo questões relacionadas à pre-
servação ambiental, desenvolvimento 
econômico e melhoria da infraestrutu-
ra. Parlamentares reforçaram a neces-
sidade de uma atuação conjunta para 
garantir políticas efi cazes que impulsio-

nem o crescimento regional sem com-
prometer a sustentabilidade.

 Ao fi nal do evento, os participantes 
reforçaram o compromisso de continu-
ar trabalhando em conjunto para forta-
lecer a atuação legislativa na Amazônia 
e buscar soluções para os desafi os en-
frentados pela região. O próximo en-
contro do Parlamento Amazônico deve 
ocorrer nos próximos meses em outro 
estado da região.

Deputado Pedro Fernandes cobra valorização do 
preço do boi gordo em Rondônia

O deputado estadual Pedro Fer-
nandes (PRD), presidente da Co-
missão de Indústria, Comércio, Ci-
ência e Tecnologia da Assembleia 
Legislativa de Rondônia, voltou a 
defender os produtores rurais do 
estado durante reunião da comis-
são realizada esta semana, em 1º de 
abril. O principal tema do encontro 
foi a desvalorização do preço do boi 
gordo, que tem gerado preocupação 
entre pecuaristas locais.

 “Não podemos aceitar que den-
tro do nosso estado o preço seja pra-
ticado abaixo dos outros estados da 
Federação”, afi rmou o deputado Pe-
dro. Ele ressaltou que, apesar da di-
ferença natural com grandes centros 
como São Paulo, Rondônia vinha 
mantendo preços compatíveis com 
estados vizinhos, como Mato Gros-

so e Pará. “Hoje os preços pagos no 
estado estão abaixo dos praticados 
nesses outros estados”, alertou.

 A comissão debateu ainda os 
desafi os enfrentados por quem vive 
da agropecuária no estado. Entre os 
principais entraves estão a falta de 
regularização fundiária e ambiental, 
a logística precária para exportação, 

a rastreabilidade do gado e os riscos 
sanitários que ameaçam a cadeia 
produtiva.

 De acordo com o deputado, a 
queda nos preços está ligada direta-
mente à lei da oferta e da demanda. 
“Mesmo com bom controle de cus-
tos pelos pecuaristas, os estoques 
elevados de rebanho impactam as 
margens de lucratividade”, desta-
cou.

 Durante a reunião, represen-
tantes de entidades do setor foram 
convidados para discutir o tema, 
assim como órgãos do governo esta-
dual, como a Secretaria de Finanças 
(Sefi n) e a Agência Idaron. A meta, 
segundo Pedro, é construir soluções 
conjuntas que garantam mais equi-
líbrio e segurança econômica aos 
produtores de Rondônia.

Pedro Fernandes - deputado
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Deputado Alan Queiroz participa da entrega de R$ 200 mil em 
medicamentos ao município de Pimenteiras do Oeste

O deputado es-
tadual Alan Queiroz 
(Podemos) entregou 
R$ 200 mil em me-
dicamentos ao mu-
nicípio de Pimen-
teiras, garantindo 
mais acesso a trata-
mentos médicos e 
fortalecendo a saúde 
pública local. Essa 
conquista atende a 
um pedido do ve-
reador Alan Teodo-
ro e do secretário 
de Saúde Tarcísio, 
que vêm trabalhan-
do para melhorar o 
atendimento à po-
pulação. Com esse 
investimento, o 
município amplia o 
fornecimento de re-
médios essenciais, 
garantindo um ser-
viço mais efi ciente e 
acessível.

 Esta entrega 
ao município de 
Pimenteiras é um 
investimento fun-
damental para ga-
rantir que a popu-

A entrega do parlamentar fortalece a saúde pública local.

lação tenha acesso 
a tratamentos mé-
dicos de qualidade. 
Com a emenda des-
tinada, que viabili-
zou essa aquisição, o 
município pode am-
pliar o fornecimento 
de remédios essen-
ciais, melhorando a 
saúde pública local 
e permitindo aten-
dimentos especiali-
zados mais efi cazes. 
Esse apoio contribui 
diretamente para a 
qualidade de vida 
dos moradores, di-
minuindo as difi cul-
dades de acesso à 
saúde e proporcio-
nando um atendi-
mento mais rápido e 
efi ciente.

 O parlamentar 
destaca a importân-
cia de investimentos 
no setor da saúde 
no estado de Ron-
dônia. “Investir na 
saúde da nossa gen-
te sempre será uma 
prioridade. Meu 

Lei da deputada Dra. Taíssa garante autonomia dos 
pais sobre vacinação infantil de covid-19 em Rondônia

Foi sancionada e 
publicada no Diário 
Ofi cial da Assembleia 
Legislativa de Rondô-
nia a Lei Ordinária nº 
5.929, de 12 de dezem-
bro de 2024, oriunda 
do Projeto de Lei nº 
311/2023. A nova le-
gislação estabelece a 
vedação da obrigato-
riedade da vacinação 
contra a COVID-19 
para crianças de 0 a 
5 anos de idade no 
âmbito do Estado de 
Rondônia, além de re-
forçar o dever de infor-
mação, consentimento 
e responsabilidade 
familiar no processo 
vacinal.

Apresentado em 29 
de novembro de 2023, 
o projeto tramitou pe-
las principais comis-
sões da Assembleia 
Legislativa, recebendo 

pareceres favoráveis. 
O texto foi aprovado 
em 12 de novembro 
de 2024 e convertido 
ofi cialmente em lei no 
mês seguinte.

De acordo com o 
texto da lei, fi ca veda-
da a imposição obri-
gatória da vacina con-
tra a COVID-19 para 
crianças na faixa de 
0 a 5 anos, proibindo 
também qualquer tipo 
de sanção, direta ou 
indireta, à criança ou 
seus responsáveis que 
decidirem não realizar 
a imunização. Ainda 
assim, a lei garante 
que os pais que opta-
rem pela vacinação de-
verão assinar um ter-
mo de consentimento 
informado, com a de-
vida anotação nas ca-
dernetas de vacinação 
da criança.

A proposta não tem 
caráter antivacina, 
mas sim garantista, ao 
assegurar que as de-
cisões relacionadas à 
saúde infantil estejam 
fundamentadas na au-
tonomia familiar e no 
direito à informação. 
Na justifi cativa, desta-
ca-se que a norma visa 
resguardar os direitos 
dos pais em decisões 
que dizem respeito à 
saúde de seus fi lhos, 
respeitando suas con-
vicções e o histórico 
pessoal da criança, 
sem que isso gere im-
posições coercitivas ou 
restrições.

A lei também faz 
remissão à Lei nº 
8.069/1990 (Estatuto 
da Criança e do Ado-
lescente), deixando 
claro que os demais 
instrumentos legais 

compromisso é con-
tinuar destinando 
recursos para forta-
lecer o atendimento 
médico em Ron-
dônia, garantindo 
mais qualidade de 
vida para todos. A 
saúde é a base para 
o bem-estar de qual-
quer comunidade e, 
por isso, continuo 
empenhado em des-

tinar recursos para 
melhorar esse setor 
em nosso estado”, 
afi rmou o deputado 
Alan Queiroz.

 Vale ressaltar 
que a solicitação 
atendida pelo par-
lamentar é uma de-
manda solicitada 
pelo vereador Alan 
Teodoro e o Secre-
tário de Saúde Tar-

císio, afi m de conse-
guir melhorias para 
Pimenteiras. O in-
vestimento reafi rma 
que o parlamentar 
continua realizando 
trabalhos de forma 
ativa, voltado ex-
clusivamente para 
as demandas que 
fornecem melhoria 
para os rondonien-
ses.

de proteção à saúde 
infantil continuam em 
vigor. O artigo 3º do 
texto estabelece que 
a nova legislação não 
interfere nos direitos 
garantidos às crianças, 
mas busca reforçar 
que as decisões devem 
levar em consideração 
as particularidades 
de cada caso, como o 
histórico médico da 
criança e o entendi-

mento dos responsá-
veis.

“Nosso intuito é 
ampliar o debate e 
criar um ambiente de 
respeito mútuo entre 
as políticas públicas e 
os lares das famílias 
rondonienses. Trata-
-se de uma legislação 
que valoriza o diálogo, 
a ciência e o discerni-
mento familiar”, des-
taca o texto.

Dra. Taíssa Sousa - deputada
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Camargo recebe apoio de prefeitos contra a Lei da 
privatização do serviço de água e esgoto

O deputado Dele-
gado Camargo (Re-
publicanos) utilizou a 
tribuna da Assembleia 
Legislativa na tarde 
desta terça-feira, 1°, 
para tratar sobre o 
Projeto de Lei Com-
plementar 121/2025, 
de sua autoria, que 
salva a autonomia dos 
municípios de Rondô-
nia no que diz respeito 
ao serviço de água e 
esgoto. Esta autono-
mia foi atingida pela 
Lei 1.200, de autoria 
do governo do estado, 
que transforma Ron-
dônia em uma única 
microrregião para pri-
vatização em bloco, do 
serviço de água e esgo-
to nos 52 municípios 
do estado.

O tema preocupan-
te foi levantado pelo 
deputado Camargo 
durante a reunião da 
Comissão de Consti-
tuição, Justiça e Reda-
ção (CCJR), realizada 
em Cacoal na última 
semana e tem causa-
do indignação de pre-
feitos, vereadores e a 
população em geral de 
diversos municípios, 
que não foram consul-
tados sobre intenção 
do governo e se sen-
tem traídos pela admi-
nistração estadual.

Atento às necessi-
dades da população o 
projeto do deputado 
Delegado Camargo 
tem como foco central 
a descentralização da 
decisão sobre a gestão 
da água, garantindo 
que cada município 
tenha autonomia para 
defi nir o melhor mo-
delo para seus cida-
dãos. Para Camargo, 
quem melhor conhece 
a realidade local são os 

gestores municipais, e 
não cabe ao governo 
estadual impor regras 
que podem não condi-
zer com as necessida-
des específi cas de cada 
região, de cada muni-
cípio.  

Nesta luta contra 
o modelo de privati-
zação que o governo 
do estado que adotar, 
colocando no mesmo 
balaio municípios com 
diferentes realidades, 
o deputado delega-
do Camargo recebeu 
nesta semana apoios 
importantes como o 
prefeito Aff onso Can-
dido, de Ji-Paraná; 
Adailton Fúria, de Ca-
coal; delegado fl ori, de 
Vilhena; Lucas Nunes, 
de Primavera de Ron-
dônia; , Sérgio Pedro 
da Silva, de Presiden-
te Médici;  Clodoaldo  
Alves pedroso de Nova 
Brasilândia D’ Oeste 
e do prefeito de Porto 
Velho, Léo Moraes, 
que são contra a pri-
vatização de porteira 
fechada. Os documen-
tos assinados pelos 
prefeitos foram mos-
trados pelo deputado 
Camargo aos demais 
parlamentares, apon-
tando o descontenta-
mento com a medida 
tomada pelo governo 
do estado, que segun-
do o deputado quer 
entregar a concessão 
de água e esgoto de 
porteira fechada.

O deputado esta-
dual Delegado Camar-
go segue fi rme em sua 
defesa da população 
rondoniense, apre-
sentando o Projeto de 
Lei que busca corrigir 
distorções causadas 
pela Lei Complemen-
tar nº 1.200, de 13 de 

outubro de 2023. Se-
gundo o parlamentar, 
a legislação anterior 
trouxe impactos ne-
gativos para os mu-
nicípios, podendo 
resultar no aumento 
do custo da água e na 
piora do atendimento 
ao cidadão.  “Não po-
demos permitir que 
o governo retire a au-
tonomia dos municí-
pios de decidir sobre 
uma questão que é da 
competência de cada 
um dos 52 prefeitos de 
Rondônia, especial-
mente porque trata-se 
de uma privatização 
compulsória sem ou-
vir prefeitos, vereado-
res e nem a população. 
Para corrigir essa im-
posição aos municí-
pios de aderirem essa 
microrregião propus 
o projeto de lei com-
plementar e peço a to-
dos os deputados que 
aprovem esse projeto, 
devolvendo aos muni-
cípios o direito de es-
colha’, disse Camargo.

A nossa luta sem-
pre foi pela justiça e 
pela transparência. 
Não podemos aceitar 
que decisões tomadas 
sem diálogo e sem a 
participação efetiva 
dos municípios preju-
diquem a população. 
O que estamos pro-
pondo é o respeito à 
autonomia municipal, 
para que cada cidade 
possa decidir o que é 
melhor para seus mo-
radores”, afi rmou o 
deputado.  

O deputado Dele-
gado Camargo refor-
ça seu compromisso 
com a defesa dos in-
teresses dos rondo-
nienses, atuando com 
responsabilidade e se-
riedade para que po-
líticas públicas sejam 
construídas com base 
na realidade de cada 
município. ‘Portan-
to, senhores deputa-
dos, acredito que esta 
Casa precisa corrigir 
esses erros, resgatan-
do a autonomia dos 

municípios conforme 
determina o artigo 30 
da Constituição Fe-
deral, para que cada 
um, dentro das suas 
realidades locais, dos 
interesses comuns de 
cada região, possam 
optar por integrar ou 
não essa microrregião. 
Espero que os colegas 
possam se debruçar 
sobre o projeto que 
apresentei, trazendo 
melhoramento e enri-
quecendo os debates, 
solicitando ainda que 
o governo do estado 
suspenda a audiên-
cia pública que está 
agendada, porque os 
municípios de Rondô-
nia não têm interesse, 
para que nós possa-
mos, de uma forma 
madura, coerente, 
com calma, poder dis-
cutir com a comunida-
de o destino da nossa 
gente, com um projeto 
de tamanha importân-
cia’, disse Camargo.

Prefeitos de diversos municípios como Ji-Paraná, Cacoal, Vil-
hena, Primavera de Rondônia e Porto Velho enviaram docu-
mento afi rmando que não têm interesse em aderir à micror-
região.
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O deputado es-
tadual Dr. Luís do 
Hospital, acompa-
nhado pelo presi-
dente do Sindicato 
dos Servidores do 
Departamento de 
Estradas de Roda-
gem e Transportes 
de Rondônia (Sin-
der), Manoel de Al-
meida, e por outros 
membros da dire-
toria do sindicato, 
reuniu-se com o vi-
ce-governador de 
Rondônia, Sérgio 
Gonçalves, na sede 
da Vice-Governado-
ria, em Porto Velho.

 O encontro, re-
alizado na última 
terça-feira (1º), teve 
como objetivo tratar 
de assuntos perti-
nentes à categoria 
dos servidores do 
DER, buscando me-
lhorias e soluções 
para as demandas 
apresentadas pelo 
sindicato.

 Durante a reu-
nião, foram dis-
cutidas questões 
relacionadas às con-
dições de trabalho, 
planos de carreira e 
valorização dos pro-
fi ssionais que atuam 
no DER. O deputado 
Luís do Hospital res-
saltou a importância 
do diálogo entre o 
governo estadual e 

Deputado Luís do Hospital leva demandas dos 
servidores do DER ao vice-governador

os representantes 
dos servidores para 
promover um am-
biente de trabalho 
mais efi ciente e sa-
tisfatório.

 O vice-gover-
nador Sérgio Gon-
çalves demonstrou 
receptividade às 
pautas apresentadas 
e comprometeu-se 
a analisar as reivin-
dicações, buscan-
do alternativas que 
atendam às necessi-
dades dos servidores 
do DER, sempre ali-
nhadas às possibili-
dades e diretrizes do 
governo estadual.

 O apoio do depu-
tado Luís do Hospi-
tal aos servidores do 
DER reafi rma seu 
compromisso com a 
valorização dos ser-
vidores públicos de 
Rondônia, o fortale-
cimento das institui-
ções representativas 
e a garantia de ser-
viços de qualidade à 
população.

 Também partici-
param da reunião os 
vereadores Schmidt 
Patroleiro (MDB–
Jaru) e Celiandro 
Marrom (PSD–
Jaru), reforçando o 
apoio das lideranças 
municipais às de-
mandas da catego-
ria.

Deputada pede que Detran acelere o 
pagamento de precatórios

Reunião com Sérgio Gonçalves debate valorização profi ssio-
nal e melhorias nas condições de trabalho no DER.

A deputada es-
tadual Cláudia de 
Jesus (PT) realizou 
nesta terça-feira, 
01, uma audiência 
com Sandro Rocha, 
diretor do Departa-
mento Estadual de 
Trânsito de Rondô-
nia (Detran). 

 A parlamentar 
solicitou que fosse 
agilizado o paga-
mento das indeni-
zações trabalhistas 
devidas aos funcio-
nários da empresa 
Ronda Vigilância e 
Segurança, que de-
cretou falência há 
13 anos, e prestava 
serviços ao Departa-

mento.
 O valor da causa 

compreende R$ 758 
mil, que será pago 
para 420 trabalha-
dores, vinculados 
ao Sindicato dos 
Trabalhadores nas 
Empresas de Vigi-
lância e Segurança 
de Rondônia. A jus-
tiça determinou o 

ressarcimento das 
indenizações neste 
ano e as famílias es-
tão na expectativa.

 A deputada man-
tém diálogo com o 
Detran e defende o 
cumprimento dos 
direitos dos funcio-
nários, visando a re-
paração das dívidas 
acumuladas.
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ESTADO DE RONDÔNIA
PREFEITURA MUNICIPAL 

DE CABIXI - RO

AVISO DE LICITAÇÃO
Torna-se pública a alteração na data de abertura do Pregão 
Eletrônico n.º 07/2025, Menor preço por ITEM; Processo n.º 
0163/2025/SEMEC; Objeto: Aquisição de Placas de identifi -
cação Patrimonial para atender as necessidades da SEMEC e 
SEMUSA, a ser realizado em 22/04/2025, às 09h30 (horário de 
Brasília - DF), no sistema Licitanet (www.licitanet.com.br); Va-
lor estimado: R$ 4.797,00. Obtenção do edital e informações: 
PNCP; www.cabixi.ro.gov.br; cpl_cabixi@hotmail.com ou (69) 
3345-2553.

Cabixi – RO, 04 de abril  de 2025.

Allison Maicon Bento Pretto
Agente de Contratação

Dec. n.º 082/2024

Delegado Lucas anuncia R$ 300 
mil em emendas para a PM

ESTADO DE RONDÔNIA
PREFEITURA MUNICIPAL 
DE ALTO PARAÍSO - RO

AVISO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO 
ELETRÔNICA nº 006/2025

PROCESSO ADMINISTRATIVO nº 951/2025

Objeto: “Aquisição de MATERIAIS PARA CURATIVOS 
ESPECIAIS para lesões cutâneas de difícil cicatrização, para 
atender a demanda do SERVIÇO DE ATENDIMENTO DO-
MICILIAR (SAD), por um período estimado de 06 (seis) me-
ses, Critério de Julgamento: MENOR PREÇO POR ITEM. 
Valor estimado: R$ 17.091,00 (dezessete mil, e noventa e 
um reais). Data e Horário da fase de lances: 11/04/2025, das 
09h30min. às 15h30min. (Horário de Brasília). Os documen-
tos pertinentes estão disponíveis em: www.licitanet.com.br e 
www.altoparaiso.ro.gov.br, Mais informações de segunda à 
sexta-feira das 07h30min às 13h30min, na sala da CPL, lo-
calizada na Rua Marechal Rondon, 3031- Centro, Prédio da 
Prefeitura Municipal de Alto Paraiso - ou através do e-mail: 
cpl@altoparaiso.ro.gov.br. 

Alto Paraíso/RO, 04 de abril de 2025.

Eliene da Silva 
Pregoeira/Agente de Contratação

ESTADO DE RONDÔNIA
PREFEITURA MUNICIPAL 
DE ALTO PARAÍSO - RO

EXTRATO DO ADITIVO AO CONTRATO
CONTRATO: Nº 008/PJM/2023                    

PROCESSO: 1-2193/2022/SEMSAU

CONTRATANTE: MUNICIPIO DE ALTO PARAISO - RO
CONTRATADO CONSTRUÇÕES DO NORTE OBRAS E 
SERVIÇOS LTDA, pessoa jurídica de direito privado, devi-
damente inscrita no CNPJ sob o nº 11.692.768/0001-90
CLÁUSULA PRIMEIRA: O presente termo tem por objeto 
prorrogar o Contrato nº 008/PJM/2023, pelo período de 60 
(sessenta) dias, compreendido no período do dia 06 de abril 
de 2025 até o dia 05 de junho de 2025, em conformidade com 
o Processo Administrativo 1-2193/2022.

Alto Paraíso – RO, 03 de abril de 2025.

JOÃO PAVAN
PREFEITO MUNICIPAL

GOVERNO DO ESTADO DE RONDÔNIA
Departamento Estadual de Trânsito

AVISO DE ADJUDICAÇÃO E HOMOLOGAÇÃO 
PREGÃO ELETRÔNICO N° 90003/2025/DETRAN/RO

O Departamento Estadual de Trânsito de Rondônia – DETRAN/RO, por intermé-
dio do Diretor Geral, torna público, aos interessados, que o Pregão acima citado, 
que tem como objeto aquisição de material de consumo - película protetora hidro-
gel e capa protetora em material resistente para uso em aparelhos tablets e smar-
tphones para atendimento das necessidades da autarquia, conforme especificações 
estabelecidas no Termo de Referência, referente ao Processo Administrativo n. 
0010.004074/2024- 81, foi adjudicado e homologado, com fulcro no art. 71, IV, 
da Lei n. 14133/2021 c/c art. 73 do Decreto Estadual n. 28.874/2024, em favor das 
empresas:
CLEITON PERDONA BONETTI (CNPJ: 55.642.077/0001-57), no valor total 
de R$ 17.966,01 (dezessete mil novecentos e sessenta e seis reais e um centavo), 
itens 01, 03 e 04; 
SIRLEI BUERA DE OLIVEIRA LTDA, (CNPJ: 46.494.814/0001-20), no valor 
total de R$ 26.287,00 (vinte e seis mil duzentos e oitenta e sete reais), itens 2, 5, 6, 
7 e 8.

Porto Velho-RO, 03 de abril de 2025.

SANDRO RICARDO ROCHA DOS SANTOS
Diretor-Geral

Diretamente da 
LAAD, a maior feira 
de segurança da Amé-
rica Latina, o deputa-
do estadual Delegado 
Lucas (PP) anunciou 
a destinação de R$ 
300 mil em emendas 
parlamentares para 
a Polícia Militar de 
Rondônia. A divulga-
ção aconteceu nesta 
quinta-feira (3) e, de 
acordo com o par-
lamentar, o investi-
mento será dividido 
de forma estratégica 
na corporação.

Dos recursos a se-
rem repassados neste 
ano, R$ 100 mil vão 
para o Batalhão de 
Operações Policiais 
Especiais (BOPE), R$ 
100 mil para o Ba-
talhão de Polícia de 
Trânsito (BPTRAN) e 
R$ 50 mil para o Ba-
talhão de Policiamen-
to Tático de Ações 
Rápidas (BPTAR).

Ao lado do Co-
mandante-Geral da 
PM, Coronel Régis 
Braguin, o deputado 
estadual destacou a 
importância de re-
forçar o aparelha-
mento das forças de 

segurança do Estado. 
“Reafi rmamos nos-
so compromisso com 
aqueles que prote-
gem Rondônia. Esse 
recurso será funda-
mental para garantir 
melhores condições 
de trabalho aos nos-
sos policiais e, con-
sequentemente, mais 
segurança à popula-
ção”, declarou o Dele-
gado Lucas.

Segundo explicou 
o Comandante-Geral 
da PM, a emenda será 
utilizada na aquisição 
de armamentos mo-
dernos para os bata-
lhões, com a compra 
de pistolas P10-C, 
conhecidas pela alta 
qualidade e grande 

capacidade de dispa-
ros. “Esse reforço será 
essencial para equi-
par os policiais com 
ferramentas mais efi -
cientes no combate ao 
crime”, diz.

Nos últimos dois 
anos, os investimen-
tos destinados pelo 
deputado Delegado 
Lucas à Polícia Mili-
tar já ultrapassam R$ 
1,5 milhão. “Seguimos 
fi rmes no propósito 
de fortalecer nossas 
forças de segurança, 
garantindo que nos-
sos policiais tenham 
equipamentos de 
ponta para atuar com 
ainda mais efi cácia”, 
afi rmou.



POLÍCIADiário de Rondônia

Suspeito é preso com maconha escondida na 
geladeira em Porto Velho

Flagrante aconteceu após denúncia anônima; balança de precisão 
também foi apreendida no imóvel

Um homem de 47 anos foi preso 
no sábado (5) suspeito de tráfi co de 
drogas em uma vila de apartamen-
tos localizada na Rua Emílio Feito-
sa, no bairro Cidade do Lobo, zona 
Sul de Porto Velho (RO). A prisão 
foi realizada por policiais do Bata-
lhão de Patrulhamento Tático de 
Ação e Reação (BPTAR).

Os militares chegaram ao lo-
cal após receberem denúncia in-
dicando que o suspeito mantinha 
entorpecentes no imóvel. Durante 
a abordagem, os policiais encon-
traram um tablete de aproximada-
mente um quilo de maconha guar-
dado dentro da geladeira.

Além da droga, uma balança 
de precisão foi localizada durante 
buscas no apartamento. O suspei-
to, que já possui passagem pela 
polícia pelo mesmo tipo de crime, 
foi conduzido ao Departamento de 
Flagrantes para os procedimentos 
cabíveis.

Discussão entre casal 
termina com os dois 
esfaqueados

Um desentendimento em uma 
vila de apartamentos localizada 
na Rua Marechal Taumaturgo, no 
bairro Três Marias, zona Leste de 
Porto Velho (RO), terminou com 
duas pessoas feridas na noite de 
sábado (5).

A discussão começou após o ho-
mem, de identidade não divulgada, 
tentar agredir o fi lho da mulher. A 
companheira reagiu e, durante a 
briga, o atingiu com golpes de faca 
nos braços. Em seguida, o homem 
revidou com uma agressão na testa 
da mulher.

Equipes do Serviço de Atendi-
mento Móvel de Urgência (SAMU) 
e da Polícia Militar foram aciona-
das. A mulher foi levada ao Hospi-
tal João Paulo II e o suspeito en-
caminhado à Unidade de Pronto 
Atendimento (UPA). Após recebe-
rem cuidados médicos, ambos se-
rão conduzidos ao Departamento 
de Flagrantes da Polícia Civil.



ESPORTES

Em duelo rea-
lizado no Estádio 
Aluízio Ferreira, 
Barcelona e Gazin 
Porto Velho fi caram 
empatados em 1 a 1 
na primeira semifi -
nal do Campeonato 
Rondoniense.

O detalhe é que 
as partidas de volta 
ainda não foram ofi -
cialmente detalha-
das, mas já se sabe 
que Porto Velho e 
Guaporé decidem 
em casa por terem 
terminado a fase 
classifi catória como 
primeiro e segundo 
colocados, respecti-
vamente.

O Barcelona, 
mandante da parti-
da, foi quem abriu 
o placar. Em pênalti 
sofrido por Cleiton, 
Blétson Pelézinh ba-
teu no canto direito 
de Serjão, que subs-
tituia Digão suspen-
so, fez a defesa. No 
rebote, o próprio 
Cleiton chegou e 
chutou no canto di-
reito do goleiro que 
se levantava. Após 
o golpe sofrido, o 
Porto Velho colocou 
atacantes e, mais 
presente na frente, 
conseguiu o empate 
na partida. Emerson 
Bacas, camisa 50 

Barcelona e Porto Velho ficam empatados 
no primeiro jogo da semifinal

Arquibancadas do Aluizão com bom público em Porto 
Velho — Foto: Antônio Lucas.

da Locomotiva, ar-
riscou um chute de 

fora da área e acer-
tou o canto baixo 

do goleiro Evan, do 
Barcelona. GE/RO

Judô Banza conquista duas meda-
lhas no Brasileiro da Região IV

A academia Judô 
Banza, de Porto Ve-
lho, brilhou no Cam-
peonato Brasileiro 
de Judô Região IV, 
realizado em Ji-Pa-
raná, ao conquistar 
duas medalhas de 
bronze. Cristiano 
Abreu, na classe 
Sênior -90kg, repe-
tiu o pódio do ano 
passado, enquanto 
Matheus, de apenas 
12 anos, garantiu 
sua primeira meda-
lha na competição 
após fi car próximo 
do feito na edição 
anterior. O técnico 

Andreilson Souza 
destacou a impor-
tância da conquista 
‘Sabemos das difi -
culdades, mas eles 
trabalharam duro 
para alcançar esse 
resultado. ’. 

Além dos me-
dalhistas, outros 
quatro atletas da 
equipe tiveram 
boas performances. 
Apolo Souza, de 13 
anos, terminou em 
sétimo lugar, Ce-
cília Bentes fi cou 
com a quarta co-
locação, e Evellyn 
Nogueira e Hadassa 

alcançaram a quin-
ta posição. O presi-
dente da Federação 
Estadual de Judô, 
Antônio Carlos Te-
nório, o “Paraná”, 
ressaltou o impacto 
do evento para Ron-
dônia. ‘Trazer uma 
competição desse 
porte para o estado 
agrega muito valor 
ao nosso judô e aos 
nossos atletas. 

Ao todo, Rondô-
nia conquistou 25 
medalhas no tor-
neio, sendo cinco de 
ouro, seis de prata e 
14 de bronze.


